

## Relevan la colaboración entre organismos de justicia

En su reciente rendición de cuenta pública 2023, el Defensor Regional de Tarapacá, Gabriel Carrión Calderón subrayó la importancia de la colaboración con otros servicios dependientes o relacionados con el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos en temáticas enfocadas en derechos humanos, acceso a la justicia y promoción de la reinserción social, tanto en personas adultas como adolescentes, proyectando así un trabajo colabo-

rativo de todo el sector en la zona.

“Estas alianzas han permitido avances significativos en diversas áreas claves, como son el acceso a la justicia, la reinserción social, la protección de los derechos humanos y la responsabilidad penal adolescente”, afirmó el directivo, quien destacó particularmente la estrecha cooperación que la institución mantiene con el Servicio Médico Legal (SML), la Corporación de Asisten-

cia Judicial de Tarapacá, Gendarmería de Chile, el nuevo Servicio de Reinserción Social Juvenil y el Servicio de Registro Civil e Identificación.

Uno de los puntos específicamente resaltados por el abogado fue el trabajo conjunto con el SML, que ha sido crucial en la realización de peritajes y evaluaciones necesarias para garantizar procesos judiciales justos y equitativos. Asimismo, indicó que la colabora-



DEFENSORÍA PENAL PÚBLICA

DEFENSOR REGIONAL SUBRAYÓ IMPORTANCIA DE LA AYUDA MUTUA ENTRE LOS ENTES PÚBLICOS

ción con la Corporación de Asistencia Judicial ha facilitado el acceso a la

asesoría legal para personas de grupos vulnerables, entre otras colabora-

ciones con organismos públicos de la región de Tarapacá. 